

**STOP TALKING
START PLANTING**



Sechs neue Klimabotschafter!!

Am Samstag, dem 25. Oktober 2014, sind sechs TeilnehmerInnen der AG Biologie zu offiziellen Botschaftern für Klimagerechtigkeit von der Akademie „Plant for the Planet“ ausgebildet worden. Von 09:00 Uhr bis 18:00 Uhr haben wir an diesem Tag jede Menge zum Thema Klimakrise, Weltbürgertum und globale Verteilungsgerechtigkeit erfahren, waren selbst aktiv, pflanzten 100 Bäume und entwarfen schon eigene Projekte.

Der Tag startete mit dem Eingangsvortrag „Jetzt retten wir Kinder die Welt!“, den bereits ausgebildete Botschafterinnen für Klimagerechtigkeit hielten. Dabei lernten die Zuhörer viel über CO₂, den Treibhauseffekt, die weltweite Kinder- und Jugendinitiative **Plant-for-the-Planet** und globale Verteilungsgerechtigkeit.

Absolviert haben alle TeilnehmerInnen zusätzlich ein Rhetoriktraining, welches wir bei einer im nächsten Jahr geplanten Präsentation an unserer Schule schon einsetzen können, um unsere Botschaft weiterzugeben! Ebenso nehmen wir die vielen Anregungen aus dem World Café auf, wo fleißig Ideen gesammelt wurden zu den Fragen: „Wie motivieren wir die Erwachsenen?“, „Wie motivieren wir Freunde und Mitschüler?“, „Wie erreichen wir, dass die Medien über uns berichten?“ und „Wie organisieren wir eine Pflanzparty?“.

Wir arbeiten jetzt an einem Vortrag und einem Informationsstand sowie an einer eigenen Pflanzaktion, um auch an unserer Schule zu zeigen, dass wir als SchülerInnen aktiv etwas bewirken können!!!